
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE EDUCAÇÃO FÍSICA
DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO

Aos vinte e sete dias do mês de Dezembro de 2013, na unidade CeCAES - Centro de
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS,
campus Muzambinho, reuniram-se os membros do colegiado do curso de Educação Física,
presidido pela coordenadora do curso Prof', Daniela Gomes Martins Bueno. O motivo da reunião
foi a demanda de assuntos para serem solucionados. A reunião contou com a presença do Prof. e
Coordenador Rafael Castro Kocian, Prof. Dênis Bueno da Silva, Prof. Mateus Camargo Pereira,
Prof. Renato Aparecido de Souza, Prof'. Elisângela Silva e a Prof'. Januária Andréa Souza Rezende.
Iniciando a reunião a Prof'. Daniela apresenta ao colegiado os cinco perfis a serem definidos para
abertura do edital do concurso de docentes para a Educação Física, abre então a discussão para
definir a habilitação mínima, habilitação específica e pontos a serem cobrados na prova. Como
resolução a Prof" Daniela dividiu os docentes em grupos diferentes para analisarem as questões da
prova e após decididas as questões serias enviadas para a reitoria para aprovação. Partindo do
assunto o Prof. Mateus sugere ao colegiado e a Prof", Daniela que elaborassem um oficio para lei de
acesso a informação relatando se haverá o reaproveitamento do antigo concurso e que esse ofício
fosse encaminhado para o diretor geral Luís Carlos. Em seguida a Prof". Daniela leva para o
colegiado a elaboração de dinâmica de apresentação dos PCCs. Como resolução o PCC ficou
marcado para data de apresentação no dia 07/12/2013 e os professores se distribuirão em três
bancas tendo tempo previsto para cada instrumento de apresentação. Após as seguintes pautas, a
Prof'. Daniela passa para o colegiado informes. Como ultima pauta a Prof". Daniela leva para o
colegiado solicitações de alunos relacionados a perda de apresentação de PCC, como resolução os
docentes do curso de Educação Física aceitaram justificativas para perda do PCC perante
apresentação de atestado médico. Outra solicitação foi do aluno Ítalo que fraturou o maxilar durante
um jogo que participou pela Instituição e não teve frequência nas disciplinas do curso. Como
resolução o caso será avaliado melhor em outro momento juntamente com os docentes do
colegiado. A reunião iniciou-se às 8:30 horas e foi finalizada às 11:32 horas. Nada mais havendo a
. utir, eu Jaqueline Bueno Gonçalves lavrei a presente ata que segue assinada por todo.
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